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第 2658 回例会　２０19年 8月7日（水） SAA/ 深山会員　会報担当 / 川島事務局員

●点　鐘　篠田会長　
●ソ ン グ　君が代　奉仕の理想　4 つのテスト
●お客様   千葉交響楽団　松本　様
●会長挨拶
皆様こんにちは。
本日は、千葉交響楽団の松本参与様、ようこそお越しいただき有難う
ございます。後ほど、９月２２日㈰に実施する市原ロータリークラブ５５
周年記念演奏会の演奏曲についてご説明をいただきます。よろしくお
願いいたします。
　今回の演奏会は、千葉交響楽団の皆様と山下一史音楽監督をお
招きし、日ごろ市原ロータリークラブの活動にご理解とご協力を頂いて
いる、小・中・高校生をはじめ地域の関係団体の皆様への感謝の意
を込めた「記念演奏会」です。現在、創立５５周年記念演奏会プロジェ
クトチームを中心に準備を進めていますが、会員の皆様にも今後具体
的な準備と一人でも多くの方 に々演奏会に足を運んで頂ける様、ご協
力をお願いいたします。
　さらに、前回例会にオブザーバーとしてご参加頂いた　有限会社
豊島商事代表取締役　水澤伸浩様が会員皆様の賛成により、本日
当クラブに入会されます。おめでとうございます。
　今年度は会員純増 8 名会員数６０名を目標とする第一歩を踏み出
しました。勇気をもって入会した水澤様に感謝いたします。後ほど簡
単ではありますが、新会員入会式にてご挨拶をお願いいたします。
　さて、８月は『会員増強・ロータリー拡大月間』です。そこで、ロー
タリー特別月間にちなみ少しお話をさせて頂きます。会員増強につい
て調べてみると、会員増強の『増』は会員の量を増やすことであり、
増強の『強』は会員の質を高めること即ち、会員の内なる人を強くす
る、内なる心を磨く事とあります。これにはロータリアンの教育が絶対
条件であります。現在、ロータリアンの教育は会員研修委員会を中心
に新入会員の入会後のフォローやオリエンテーションの実施。会員向
けの継続研修会を例会または、炉辺会談を通じて今後実施して頂き
ます。また地区ロータリー情報研修会への多くの会員皆様の参加を要
請します。クラブの活動ベースとなるＲＩ情報の提供もします。この様な
活動を通して、会員増強の『強』について、少しでも会員の質を高め、
真の会員増強につなげたいと思います。会員拡大は、会員の量の増
大のみを求めても、結果的には会員は減少するとも言われます。諸岡
ガバナーは、地区ロータリーを元気にするための目標として、地区 3,000
会員、300 女性会員、30 会員未満のクラブの基盤強化、3クラブ新
設を目指しています。地区では、会員増強の量と質との両立を訴えて
います。質の向上については、良質な新会員の獲得のみならず、現
会員の退会防止も忘れてはならないことです。量と質との両立につい
て一つの例え話として、ジョゼフ・ラドヤード・キップリングと言う作者が

動物の小説『ジャングル・ブック』の中の『狼の掟』に『 群れの力あっ
てこその個々の狼の力、又個々の狼の力あってこその群れの力 』 とあ
ります。つまり 『 市原ロータリークラブの力あってこその個々のメンバー
の力であり、そして個々のメンバーの力あってこその市原ロータリークラ
ブの力』 になります。 ロータリアン一人々々の内なる人を強くすること、
即ち、会員の教育・研修が必要不可欠となります。これをなくして量と
質との両立を考えることは出来ません。会員増強の『増』は量の問題。

『強』は質の問題。どちらも同じ位に大事であることを忘れずに、会
員増強委員会の上野委員長と会員研修委員会の山本委員長を中心
に市原ロータリークラブの会員増強と会員の質の向上を目指しましょう。
簡単ではありますが、会長挨拶にかえさせていただきます。

■委員会報告等　ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会　本郷委員長　　
　　　　　　　　奉仕プロジェクト委員　野口委員長
　　　　　　　　創立 55 周年記念演奏会ＰＴ　箕輪委員長

本日のメインプログラム

理事会報告・クラブ協議会（活動計画発表）

■誕生祝　鶴岡護夫会員・山本順也会員・石橋孝会員・永野祐太
郎会員　 箕輪貴之会員　
■結婚祝　楢原大二郎会員　

■ニコニコ・ソーリー　　
水澤会員　　入会する事ができ、宜しくお願い致します。
篠田会長・福原幹事　千葉交響楽団松本様記念音楽祭よろしくお
願いします。又水澤会員入会おめでとうございます。皆様暑い日々 が
続きますがくれぐれも体調管理しご自愛くださいね。

■出席報告　　前々回確定　72.54％　本日出席 32 名　
　　　　　　　欠席 21 名　本日出席率 66.66％
■点　　鐘　篠田会長



篠田会長 会長挨拶  福原幹事より理事会報告 

  福原 

岡本会員に 米山功労者 感謝状とピンバッジ贈呈   白鳥会員に 米山功労者 感謝状贈呈 

国際ﾛｰﾀﾘｰ地区合同機構より日本青少年交換多地区合同機構 

｛RIJYEM｝の研修部門委員に委嘱 委嘱状が届きました。 



 
新入会員紹介 有限会社豊島商事の水澤伸浩様が新たに会員として入会されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会本郷委員長より活動について  奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会野口委員長より活動について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創立 55周年記念演奏会ＰＴ 箕輪委員長より     千葉交響楽団 松本様 より 

9月 22日市原市市民会館大ホールにて         当日の楽曲の内容などお話し頂きました。                            

クラシックコンサート開催について           （おらがまちｸﾗｼｯｸｺﾝｻｰﾄ チラシ添付） 
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